

**THE DAILY**

**UUSIGRAPH**

## Matchtelegramm Freitag 23. November 2012



vs



10 : 1

Zeit: 19:55 -21:55  
Ort: Eishalle Bäretschwil  
Heimteam: Sushi King's  
Gegner: Uusrutscher  
Schiedsrichter: Vom Gegener

Pausenstand: 5:0

### Schlachtruf des Tages:

Schlachtruf des Tages:

*Uusis olé... mir kämpfed immer witer Uusis olé... mir singed immer lüter*  
*Uusis olé... dä Gägner demontiere Uusis olé... als Mannschaft explodiere!*

### Anwesende Uusrutscher

Thomas Kipfer, Berger Dominik, Elsener Roman, Elsener Benny, Huber Stefan, Jauch Jonas, Jauch Simon, Kälin Urs, Müller Florian, Streuli Markus und Vittur Rolf

### Zuschauer/Besonderes

Uele und der Pöstler, sowie Florians Freundin  
Stefan und ich haben Bier gebracht!

### Strafen

Je 2\*2 Minuten

## Achtes Saisonspiel in der Saison 2012-2013

Liebe Hockeybegeisterte



Meines Erachtens das einzig Positive an diesem Freitagabend. Dank Stefan und mir, hatten wir genug zu trinken!

Ich habe kein bisschen Ahnung, was ich zu so einem Hockeymatch schreiben kann und soll. Kann, weil es ja nicht der erste Match war, wo nicht alles rund lief und es psychologisch Ungeschick wäre zu schreiben, dass wir noch schlechter waren, als das letzte Mal, dass ich geschrieben hatte wir wären schlecht.

Soll, weil ich an und für sich Tatsachen wiedergeben möchte, mit der Einschränkung/Gefahr/Warnung, dass es sich natürlich immer nur um meine eingeschränkte Sichtweise handelt und Ihr alle etwas anders empfunden haben könntet.

Bei einem 10:1 sollte ich es aber +/- „töpfen“

Was ist geschehen.

Die Sushi King's sind ähnlich wie wir zusammengesetzt, mit ältere und jüngere Spieler. Vom Niveau her mit uns zu vergleichen, spielen aber etwas besser zusammen als wir und haben, so schien es jedenfalls, eintrainierte Auslösungen.

Begrüsst wurden wir mit einem fischertechnisch korrektem „Petri Heil“☺.

Bis zur Pause lagen wir 5:0 hinten. Die Motivation war weg. Der Aufrüttelungsversuch in der Pause unseres Captains wurde zwar von allen gehört, in der Umsetzung happerte es aber etwas, so dass nach wenigen Spielzügen die Luft wieder raus war und die Kings ihr Spiel mehr oder weniger ungehindert weiter spielen konnten.

Wir hatten zwar auch unsere Chancen, aber ich schätze mal aus 10? guten Möglichkeiten resultierte nur ein Tor. Das geht auch in Ordnung! Wenn ein Gegner einen guten Torhüter hat und sich zu verteidigen weiss, dann müssen wir Uusrutscher gemeinsam halt mehr fürs Spiel tun und uns so Chancen erarbeiten und sollte unser Torhüter mal einen schlechten Tag erwischen, liegt es an uns allen, in zu unterstützen und die Gener vorzeitig abzufangen.

3 gegen 1 Situationen oder freier Beschuss von der blauen Linie so wie im Match, helfen unserem Kipfer nicht



Ich habe keine Ahnung was mit unserem Spiel der letzten 4 Begegnungen geschehen ist. Seit dem Spiel gegen die Bobos blitz unser können nur noch sporadisch auf, den wir können es!.

Wir sind ein wenig alle älter träger und fetter geworden, ja und? Wegen dem verlernt "Mann" doch nicht das schönste Spiel der Welt?

Mal sehen wie wir uns gegen die Goldies schlagen werden, eine Kehrtwende wäre gut für die Moral ☺.

Gruess

Rolf